
Conseil d’établissement – Réunion du 22 octobre 2013 

 

Procès-verbal de la réunion du Conseil d’établissement de l’école Saint-Denis, tenue le 
mardi 22 octobre 2013, au salon du personnel, à l’école Saint-Denis, à 18h45. 
 
 
Personnes présentes : Maryse Noël                          John Green 
    Christiann Shumko               Sophie Tremblay 
    Mélanie Pichette                   Martin Lebeau 
    Carine Paradis                      Annie Phaneuf 
    Catherine Sévigny                Johanne Roy 
    Benoît Messier       
     
Personne absente :  Catherine Houle 
     
 

 
 

 1.   Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 
 

  Ouverture de l’assemblée à 18h45 et il y a quorum 
 

 2. Mot de bienvenue 

 Mme Noël souhaite la bienvenue aux membres en cette première rencontre 
de l’année. 

 

 3.   Parole au public 

 
 

       Il n’y a pas de public. 

 4.   Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
 
CE13-14-01 

 
      Adopté par Sophie Tremblay avec les 2 ajouts, soit don du Club Optimiste et 
photos scolaires. 

 
 

 

 

  CE13-14-02 

5.   Adoption du procès-verbal de la réunion du 6 juin 2013 

 Monsieur John Green propose l’adoption du procès-verbal de juin. 

 

 

 6.   Élection aux postes du CÉ 

 
 
 
 
 
 
 
 
CE13-14-03 

 
 
 
 
 
CE13-14-04 
 
 
 
 
CE13-14-05 

 
 
 
CE13-14-06 
 
 
 
 
 

       
      6.1 Élection aux postes (président, vice-président et secrétaire) 
             
            Madame Sophie Tremblay nous confirme que Madame Catherine Houle 
désire poursuivre à titre de présidente du CÉ. Mme Houle l’a également dit à 
Mme Noël lors d’une conversation téléphonique en fin de journée. 
 
            John Green propose Catherine Houle à titre de présidente. 
 

Tous les membres sont d’accord à ce que Madame Houle soit       
présidente  même si ce soir, elle était absente pour cause de maladie. 

           
            Adopté à l’unanimité 
 
            Madame Sophie Tremblay propose John Green comme vice-président. 
            Monsieur John Green accepte. 
             
            Les membres ont adopté à l’unanimité 
 
            Secrétaire : 
            Monsieur John Green propose Madame Sophie Tremblay, qui refuse. 
            Madame Pichette propose Martin Lebeau, qui refuse. 
 
            Le secrétariat sera assumé en alternance. La secrétaire pour ce soir sera       
            Madame Sophie Tremblay 
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CE13-14-07 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE13-14-08 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE13-14-09 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE13-14-10 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE13-14-11 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE13-14-12 

 
 
 
 
 
 
CE13-14-13 

 
 

        
      
 
      6.2 Désignation du représentant de la communauté 
 
            Madame Christiann Shumko accepte de rester membre de la communauté 
             
            Proposé par Monsieur Martin Lebeau 
 
      6.3 Formulaire à remplir (Dénonciation d’intérêt, chaîne téléphonique et  
            confidentialités 
 
            Les documents ont été présentés et signés par les membres.  Tous les 
membres ont complété le document pour la confidentialité. Au besoin, ils 
complèteront le document de dénonciation d’intérêt. La chaîne téléphonique est 
complétée et sera acheminée aux membres par la secrétaire de l’école. 
 
      6.4 Adoption des règles internes 2013-2014 
 
            Les documents ont été remis aux membres et revus.  Les membres         
acceptent les règles pour 2013-2014. 
             
            Proposé par Madame Carine Paradis 
 
      6.5 Calendrier des rencontres 
 
           Une proposition de calendrier des rencontres a été remis.  Certaines 
modifications sont apportées aux dates proposées.  Le calendrier final est le 
suivant :  
 
           22 octobre  
           12 novembre  
           04 février            Dates des rencontres 2013-2014 du CÉ 
           25 mars 
           10 juin 
  
           Proposé par Madame Annie Phaneuf 
 
7.  Points de décisions 
 
     7.1 Approuver le projet « d’aide aux devoirs » 
 
          Mme Noël explique le projet d’aide aux devoirs pour l’année 2013-2014.  
Cette année,  le montant de ce projet est  de 6392$.  Le projet  pour l’aide aux 
devoirs est accepté tel que proposé. 
            
           Proposé par Monsieur John Green 
 
     7.2 Approuver le projet « École en forme et en santé » 
 
          Mme Noël explique le projet École en forme et en santé pour 2013-2014.  Le 
montant de cette année est de  1289$ pour ce projet.  Le projet  « École en forme et 
en santé » est accepté tel que proposé. 
           
           Proposé par Monsieur Johanne Roy 
 
     7.3 Approuver les activités éducatives et complémentaires 
   
           Les activités éducatives et complémentaires ont été  
           acceptées. Les montants demandés aux parents respectent la politique des 
frais chargés aux parents. 
 

- Les maternelles auront un retour tardif pour le Parc des Salines. 
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CE13-14-14 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE13-14-15 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE13-14-16 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE13-14-17 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE13-14-18 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE13-14-19 

Proposé par Catherine Sévigny 
 

- Les sorties à caractère pédagogiques ou récréatives à pied  
                   sont acceptées pour l’année scolaire 2013-2014, autant pour les classes 
que le service de garde. 
                    
                   Proposé par John Green  
 
     7.4 Dictée P.G.L. 
 
           Les élèves participeront à la Dictée PGL. Ils feront la cueillette du partage. La 
portion de l’argent recueilli restant à l’école lors de la dictée sera utilisée pour faire 
une activité en français. 
                 Proposé par Monsieur Martin Lebeau et adopté à l’unanimité. 
 
     7.5 Campagne de financement2013-2014 et solde actuel 
           
           Il  y aura des campagnes de financement 

- Casino 
- St-Hubert (à confirmer) 
- Les buts des campagnes seront précisés à la réunion de novembre. Une 

consultation de l’équipe école aura lieu d’ici la prochaine rencontre. 
 

            Nous sommes en accord à ce qu’il y ait 2 campagnes de financement 
            pour le 3e cycle afin de diminuer le coût de la sortie de fin d’année à Québec. 
 
            Les membres du CÉ  approuvent également une participation financière 
pour l’installation des paniers de basket ball sur la cour d’école jusqu’à concurrence 
de 1000$ à même le solde du fonds à destination spéciale. Le reste de la somme 
nécessaire à cette installation a été trouvé auprès de partenaires du milieu.  
 
            Proposé par Monsieur Martin Lebeau et adopté à l’unanimité. 
         
 
     7.6 Utilisation du don de la Caisse Populaire pour 2013-2014 
  
            Le don de la Caisse populaire sera déposé dans un fond à  
            destination spéciale. Il s’agit d’un montant de 2080.00$  Ce montant sera 
utilisé pour soutenir des projets pédagogiques ou parascolaire en lien avec la 
convention de gestion et de réussite de l’école. Au fur et à mesure où des sommes 
seront engagées, des transferts budgétaires seront faits. 
 
            Proposé par Madame Annie Phaneuf 
 
 
     7.7 Budget du CÉ 
       
           Le CÉ a un budget de fonctionnement annuel.  Le montant est de 367$. 
Certaines dépenses sont déjà convenues dans les règles de régies internes. Il est 
convenu que les membres peuvent réclamer  les frais de gardiennage encourus 
pour assister aux rencontres sur présentation d’une pièce justificative.  Les frais de 
déplacement peuvent aussi être demandés lors des déplacements pour les 
formations. Le solde sera utilisé en fin d’année pour un souper pour les membres tel 
que prévu dans les règles de régies internes.             
             
           Proposé par Monsieur John Green 
 
     7.8 Dérogation à la politique alimentaire 
   
           Les membres du CÉ sont d’accord pour déroger à la politique alimentaire 
pour des évènements spéciaux qui touchent l’ensemble des étudiants. Par exemple, 
Halloween, Noël, St-Valentin, Pâques, activités de fin d’étape et de fin d’année. 
      
           Proposé par Madame Carine Paradis 
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     7.9 Don du Club Optimiste 
 
           La somme du don de 1000$ du Club Optimiste sera déposé dans un fond à  
           destination spéciale. A la demande du Club Optimiste, le montant sera utilisé 
pour les activités de fin d’année des 6e années. 
 
           Proposé par Madame Carine Paradis 
 
8.  Points de discussion et d’information 
      
     8.1 Formation des membres du CÉ 

 
Les offres de formation ont été présentées. Les membres peuvent s’inscrire 

en laissant leur nom au secrétariat de l’école. 
 

     8.2 Normes et modalités d’évaluation 
 
           Les documents sur les normes et modalités seront disponibles sur le site 
           Internet de l’école à la fin novembre. 
 
     8.3 Activités parascolaires 
  
Certaines activités parascolaires auront lieu.  Il s’agit de sciences en folie ,English 
Club, Mini Volley et Mini Basket.   
 
     8.4 Échéance des dossiers (doc. sur place) 
      
           L’échéance des dossiers ont été expliqués. 
 
9.   Droit de parole    
 
     9.1 Parole du représentant du comité de parents  

 
Monsieur Martin Lebeau nous parle de la première réunion à laquelle il a été. 
 

     9.2 Parole à la responsable du service de garde 
 
           Madame Carine Paradis nous explique que tout est bien. Les enfants parti- 
           cipent bien aux activités. 
  
     9.3 Parole aux enseignants 
      
           Madame Johanne Roy nous parle des activités qui se passent à l’école. 
 
     9.4 Parole au professionnel  

 
Madame Catherine Sévigny nous parle du projet Ribambelle et des activités 

qu’elle proposera. 
 

     9.5 Bibliothèque municipale 
  
           Madame Christiann Shumko nous parle des activités reliées à la bibliothèque 
           municipale. 
 
10. Questions diverses – Photos scolaires 
       
      Lors du choix du photographe 2014-2015, il faudra se repencher sur le choix, 
      car beaucoup de parents se sont plaints de la qualité des photos. 
 
11. Prochaine réunion 
 
      12 novembre 18h45  
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12. Levée de l’assemblée 
       
      Levée de l’assemblée à 8h55 
 
 
 
 
 
  John Green                                                                Maryse Noël 
      Vice-président                                                         Directrice 
 
 
 
 
 
 
 

  
 


